

#### Эксклюзивное интервью с Евгением Болдыревым, Исполнительным вице-президентом, НьюТек Сервисез

Closure Interview, Evgeny Boldyrev, Executive Vice President, NewTech Services

Пожалуйста, расскажите немного о вашей деятельности в компании «НьюТек Сервисез».

Я отвечаю за развитие текущей деятельности компании и занимаюсь поиском новых направлений – как в России, так и за рубежом, в частности, в Казахстане. Кроме того, в мои обязанности входит контроль над нашими многочисленными предприятиями и работа по их развитию.

Компания «НьюТек Сервисез» – динамичная и быстро развивающаяся, и в круг моих обязанностей входит поддержка непрерывного роста во всех сферах ее деятельности.

В 2009 году ваша компания стала международным поставщиком нефтепромысловых услуг на проектах разведки и добычи. Какие услуги в этом

Please describe your role at NewTech Services and your responsibilities.

Within the company I am responsible for developing our current business lines and for launching new projects, both domestically within Russia and also internationally in areas such as Kazakhstan.

My tasks also include the control and development of our many manufacturing businesses.

NewTech Services is a fast growing, dynamic company and I am responsible for ensuring continued growth in all parts of our business.

Since 2009, NewTech Services have grown to become an international supplier of oilfield services to the upstream

112 ROGTEC www.rogtecmagazine.com

### направлении предлагает «НьюТек Сервисез» сегодня и каких успехов достигла компания за прошедшие годы?

Мы производим высокоэффективное нефтепромысловое оборудование и поставляем современные, высокотехнологичные решения для предприятий нефтегазовой отрасли.

Среди основных услуг, которые предлагает наша компания, я бы выделил поставку бурового оборудования премиального качества, в частности, буровых долот, имеющих репутацию лучших на рынке, а также оказание услуг по высокоэффективному наклонно-направленному бурению и заканчиванию скважин.

Для того, чтобы предоставить услуги отличного качества, мы сами разрабатываем и производим оборудование на заводах в России, США и Великобритании.

Долгие годы работы в сфере нефтепромысловых услуг, огромный профессиональный опыт и тесное сотрудничество с заказчиками, стремление всегда превзойти ожидания заказчиков – вот что позволило нам завоевать и поддерживать репутацию надежного и обязательного партнера.

В нашей компании внедрены высочайшие стандарты ОТ, ПБ и ООС, а работы выполняются в строгом соответствии с технологическими требованиями и нормами техники безопасности.

# Рынок нефтяного сектора уже несколько лет переживает трудные времена. Как это сказалось на положении вашей компании в России и в Каспийском регионе?

Да, это верно, ситуация на рынке сегодня довольно сложная. Тревожит и существенное снижение цен на нефтепромысловые услуги в России, и рост конкуренции в ряде направлений.

Чтобы наша компания сохранила и даже усилила свои позиции на рынке, мы приняли ряд антикризисных мер по оптимизации затрат и реструктуризации направлений своей деятельности. И это действительно позволило компании увеличить долю рынка по всем направлениям.

Кроме того, мы продолжаем разрабатывать новые продукты и технологии в наших технологических центрах, и это дает нам возможность предлагать заказчикам только лучшую продукцию и услуги.

#### Расскажите нам об успехах вашей компании. Какими проектами «НьюТек Сервисез» может гордиться?

В 2017 году наша компания работала над несколькими крупными проектами, и результаты этой работы

#### sector. Please describe your offerings and areas of strength.

NewTech Services is a manufacturer of high-technology oilfield equipment and provides advanced solutions for oil and gas companies.

Among the key services we provide, are the supply of premium drilling tools, including "best in class" drill bits. Separately, we offer highly efficient directional drilling and well completion services.

In order to provide services of excellent quality, we develop and manufacture equipment at factories in Russia, the United States and Great Britain.

The company provides many years of quality oilfield experience and working very closely with our clients, to understand their full requirements – we aim to always better our customer expectations.

We also have very high HSE standards and work in full accordance to all production and safety requirements.

#### The markets have been tough now in the oil patch for some years, but how is business for you at the moment within Russia and the Caspian?

Yes, it is true that the markets have been tough and in fact, the marketplace is very complicated today. One of the key issues is that the price for oilfield services in Russia have significantly declined on one hand, but on the other hand, competition in a number of areas is very strong.

In order for NewTech Services to maintain and even build upon our market position, a major effort has been undertaken to optimize costs in addition to restructuring our business areas.

As a result of these very successful activities and the diversification of our business, we have successfully managed to increase market share in all current business areas.

We are also continually developing new products and technologies at our R&D and technology centers. This ensures that NewTech Services offer only the best products and services to our clients.

## What recent success stories can you tell us about? Where have NewTech Services been implemented with provable benefits and results?

We have seen excellent results in our big projects so far in 2017. For instance, our operations within the Orenburg and Novoportovskoye fields have seen record-breaking penetration rates gained using correct premium drill bit selection. This gained huge cost savings for our customer

www.rogtecmagazine.com

были впечатляющими. Например, на Оренбургском и Новопортовском месторождениях наши специалисты исключительно професионально подошли к подбору буровых долот, благодаря чему были достигнуты рекордные скорости проходки. В результате заказчик получил значительную экономию. Все это было достигнуто за счет слаженной совместной работы специалистов «НьюТек Сервисез» с заказчиком, что позволяло лучше понимать параметры и задачи проекта. Важным фактором успеха на этих проектах было то, что в непосредственной близости от региона работ расположен наш завод полного цикла по производству буровых долот, в городе Курган. Это позволило оперативно модернизировать дизайн долот и подобрать лучшее для данных условий бурения. Разработка и изготовление буровых долот выполнялось в двухнедельный срок.

Мы существенно нарастили объем работ по заканчиванию скважин и успешно выполнили ряд операций по спуску подвесок хвостовиков, применяя технологию многостадийного гидроразрыва пласта в Мегионе и Оренбурге.

В региональном секторе нефтепромысловых услуг наблюдается высокая конкуренция среди местных и международных компаний, борющихся за проекты. Почему компанию «НьюТек Сервисез» вы могли бы рекомендовать рассматривать в качестве партнера для реализации проекта?

Как я уже сказал, «НьюТек Сервисез» – компания молодая и перспективная, но при этом уже зарекомендовавшая себя на рынке. В ней работают уникальные специалисты, которые прислушиваются к потребностям наших заказчиков, работают в тесном сотрудничестве с ними и нацелены на завоевание ключевых позиций на рынке нефтепромысловых услуг.

Главной своей задачей мы видим производство высокотехнологичного оборудования и оказание качественных услуг, которые позволят нашим заказчикам эффективно снижать затраты на строительство скважин.

В активе нашей компании – передовые производственные мощности и научно-исследовательские центры в России, США и Великобритании. Это позволяет нам не только сохранять лидерские позиции в сфере совершенствования технологий и разработки инновационных решений, но и открывает доступ к передовым технологиям по всему миру.

Важно отметить, что специалисты наших производственных предприятий и научно- исследовательских центров, расположенных по всему миру, работают в постоянном взаимодействии друг с другом. Непрерывный обмен опытом и знаниями

and was made possible thanks to NewTech Services specialists working with the client to effectively understand the parameters of the project. An important factor of success on these projects was the fact that our full-cycle plant for the production of drill bits, in Kurgan, is located in the immediate vicinity of regional oil and gas projects. This allowed us to quickly upgrade the design of the bits and choose the best for these drilling conditions. The development and manufacture of drill bits was carried out in two weeks.

We have also significantly grown the scope of well completion works and have performed a number of successful liner hanger running operations, using multiple-stage well intervention in Megion and Orenburg.

The regional oilfield service sector is very competitive, with both local and international players vying for business. Why should NewTech Services be considered as a project partner?

As mentioned in previous answers - NewTech Services is a young company with a unique team who listen to and work closely with our customers with the aim of gaining key positions within the oilfield service market.

Our main task is to produce premium solutions and render good quality services so that our clients can reduce well construction costs.

We also own advanced production facilities and R&D centers across Russia, USA and Great Britain. This gives us the lead on technological developments and breakthroughs and gives us access to advanced technologies throughout the globe. It is also very important to note that our global manufacturing teams and R&D centers are fully integrated, ensuring real time communications between global centers. Experience and knowledge is exchanged and shared between our facilities, ensuring optimal product development.

We also ensure 24/7 customer support across the entire world!

#### Do you have any new technologies currently in development or plans to expand the services you offer?

Yes, for sure: in our R&D center in Houston, active work is under way on designing advanced LWD equipment. We expect that our LWD Triple Combo prototype will be completed by the end of the year, which is very exciting! This equipment will make it possible to measure formation resistivity, neutron porosity and rock density. We are planning pilot operations on this equipment for the first quarter of 2018.

Over the past year we have developed and put into production the key elements for the completion of wells, such as liner hanger, multi stage fracturing systems, swellable packers. позволяет разрабатывать самые актуальные продукты для отрасли.

Кроме того, мы оказываем содействие нашим заказчикам по всему миру 24 часа в сутки, 7 дней в неделю!

## Разрабатываете ли вы сегодня какие-либо технологии? Планируете ли расширить спектр оказываемых услуг?

Да, конечно. В научно-исследовательском центре, расположенном в Хьюстоне, ведется активная разработка передового оборудования для каротажа во время бурения. К концу года мы планируем завершить прототип прибора Triple Combo. И мы уже в предвкушении успеха новой разработки! Это оборудование позволит определять сопротивление пласта, пористость по нейтронному каротажу и плотность пород. Испытать новое оборудование мы планируем в первом квартале 2018 года.

За последний год нами были разработаны и запущены в производство ключевые элементы заканчивания скважин, такие как подвески хвостовиков, системы МСГРП, разбухающие пакера.

Кроме того, недавно наши конструкторы разработали уникальный клапан-отсекатель для изоляции пласта, обеспечивающий защиту продуктивного интервала от загрязнения раствором глушения при замене электрического центробежного погружного насоса во время текущего или капитального ремонта скважин.

Опробовать новую технологию мы планируем в России в октябре этого года.

В рамках программы импортозамещения на заводе по производству бурового оборудования в Перми была сформирована команда конструкторов, ответственных за разработку нового оборудования. Результатом их работы стала разработка, испытание и ввод в промышленную эксплуатацию бурильных яссов двустороннего действия, циркуляционных переводников и механизма подачи долота.

## Какие шаги планирует «НьюТек Сервисез» в дальнейшем для расширения своего присутствия на рынке, как местном, так и международном?

В течение следующих трех лет мы намерены удвоить объем своих текущих направлений на российском рынке. Для этого были сделаны огромные инвестиции в российские региональные предприятия и заводы. Чтобы повысить качество производства, мы вложили немалые средства в установку новейшего оборудования. К концу 2017 года производительность наших заводов будет увеличена на 40%.

Our designers have also recently developed a unique formation protection valve, which enables us to protect a productive formation against «contamination» by killing fluids when replacing ESP during well reconditioning or workover.

Pilot operations on these technologies are scheduled to take place in the Russian Federation in October of this year.

Under the import substitution program, a strong team of designers, tasked with developing new equipment has been formed at our drilling equipment plant in Perm. This has produced outstanding recent results with double-acting drilling jars, circulation subs and a weight on bit tool having been designed, tested and put into commercial operation.

## What are the next steps for NewTech Services in terms of market development, both locally and internationally?

In the next 3 years, we have plans to double our market share in Russia within our current business areas. To achieve these goals, huge investments have been made at our regional facilities/plants. We have invested into the latest machinery to ensure quality increases in production. We will be increasing the production capacity of our plants by 40%, by the end of 2017.

We also focus on business development outside of Russia and currently have a strong focus on developing work in Saudi Arabia, the United Arab Emirates and Algeria.

The company also plans to launch new business lines, with plans to develop drilling fluids, cementing wells and geophysical studies currently progress.

We are confident that NewTech Services will not only grown in line with our development plans, but also be recognized as the regional leader in upstream oilfield offerings.

Развивать свою деятельность компания будет и за пределами России. Сегодня мы сосредоточены на увеличении объема работ в Саудовской Аравии, Объединенных Арабских Эмиратах и Алжире.

Мы стремимся расширять сферу своей деятельности, в частности, в таких направлениях, как разработка буровых растворов, цементирование скважин и геофизические исследования.

Уверен, что компания «НьюТек Сервисез» будет не только расти в соответствии с планом развития, но и завоюет репутацию регионального лидера в оказании нефтепромысловых услуг на проектах разведки и добычи.

www.rogtecmagazine.com